

Calendrier de l'Avent Gabriel Garcia



L'IDÉE

Depuis 2005, l'Abbaye Saint André - Centre d'art contemporain à Meymac, invite chaque année, en décembre un artiste d'envergure internationale à transformer la façade du bâtiment en un calendrier de l'avent géant. 26 fenêtres rétroéclairées, d'environ 1 mètre de large sur 1,70 m de haut, s'allument les unes après les autres pendant la période de l'avent, qui débute le 1er décembre.

Le Centre d'art découvre l'artiste **Gabriel Garcia** au printemps 2018 en organisant l'exposition « Variations portugaises », et décide de lui confier pour cette fin d'année 2019, la réalisation du Calendrier de l'Avent. Il imagine ainsi une proposition sur un thème d'actualité : les migrations.

Gabriel Garcia est né en 1977 sur l'île de Pico, Les Açores, Portugal. Il vit et travaille à Lisbonne.

LE PROJET 2019

En s'inspirant de la phrase «il n'y a pas de maison s'il n'y a nulle part où aller», tirée du documentaire «Human Flow» de l'artiste Ai WeiWei, Gabriel Garcia propose un calendrier 2019 sur le thème des migrations, non pas comme un cliché, mais parce qu'il est pertinent à l'heure actuelle.

Qu'est-ce qui pousse les peuples à partir de chez eux : la guerre, les répressions, la famine, le climat etc...?

De sa propre expérience - né sur une île (Les Açores), morceau de terre au milieu de l'océan - Gabriel Garcia en retire l'envie d'ailleurs, l'envie d'un voyage au delà d'une ligne imaginaire, une fuite attendue et naturelle. Avec cette proposition pour le calendrier 2019, il pousse le spectateur à prendre conscience qu'il est temps et surtout nécessaire d'agir, car la planète à ses limites.

Sa peinture, réaliste et symboliste, nous invite à nous interroger.

Que pouvons-nous faire pour apporter notre pierre à l'édifice ? Est-ce la solidarité qui pourrait nous empêcher de dériver ?

Tel est le fil rouge de ses nombreuses reflexions.

Voici présentées ici les fenêtres par ordre d'allumage du 1er au 25 décembre 2019 :





















































SOUSCRIPTION

Le public est invité à faire un don, qui équivaut à un « morceau de fenêtre ».

Ainsi 25€ donnés correspondent à 1/10e de fenêtre, 50€ correspondent à 1/5e, 125€ à une demi fenêtre et 250€ à une fenêtre complète. Une participation d'un montant libre est également possible.

Nous remercions chaleureusement les artistes, ainsi que les nombreux et généreux donateurs qui ont permis la réalisation de ce quizième Calendrier de l'Avent :

Les associations, institutions et entreprises :

AlMU - Imprimerie du Musée, Ussel ; Département de la Corrèze (service communication), Tulle ; Hôtel-Restaurant Le Limousin, Meymac ;Pharmacie Biofficinal - Guillaume Riqué, Meymac ; Plomberie Philippe Dumas, Maussac

Les particuliers :

Anne-Marie et Pierre Aubessard, Meymac ; Jean-Pierre Barbet, Boulogne-sur-Mer ; Laurence et Pascal Barrier, Meymac ; Gisèle Bazetoux, Meymac ; Monique Bellegy, Limoges ; Philomène Benazech, Meymac ; Françoise Béziat, Ussel ; Laure Bissière, Paris ; Christian Blanchet, Vaires-sur-Marne ; Sophie et Pierre Bonnelie, Meymac : Josiane et Michel Bredeche, Saint Doulchard : Michèle Brégeon, Meymac : Jean-François Brégeon, Paris ; Philippe Brugère, Meymac ; Bernadette Chatenet Dejean de la Batie, Niort ; Marie-Hélène Chauquet, Meymac; Danièle et Jean Chauvey, Brive-la-Gaillarde; Pierre Chiesa, Ivry-sur-Seine; Christine Clément, Paris ; Monique Couegnas, Vicq-sur-Breuilh ; Joëlle Crouzette-Clément, Paris ; Michel Dagot, Toulouse; Danièle Dardaillon, Brive-la-Gaillarde; Martine Denis, Taverny; Nathalie et Gilles Despeyroux, Egletons; Marie-Christine et Bruno Dupuy-Robinet, Limoges; Daniel Durieux, Meymac; Elisabeth Dravet, Margerides: Michèle Escurat, Ussel; Renaud Espert, Foulayronnes; Jean-Marie Fabre, Paris; Monique et Noël Faintrenie, Davignac; Marie-Line Farges, Chaveroche; Caroline Gallot, Sérandon; Philippe Geffré, Paris; Chantal et Bernard Godet, Meymac; Madeleine Gouellain, Meymac; Catherine Gourdy, Brive-la-Gaillarde ; Jean-Christophe Grossetête, Valiergues ; Thérèse et Michel Haudrechy, Plaisir ; Myette Hébrant Marouby, Fontenay-aux-Roses; Martine Jean, Meymac; Françoise Lamouroux, Soturac; Marie-Claude Léger, Asnières-sur-Seine; Dominique et François Liébert, Meymac; Catherine Martin-Douat, Meymac; Huguette Mavier, Meymac; Marc Mazaleyrat, Meymac; Colette et Jacques Mazières, Brive-la-Gaillarde; Claire et Paul Meyrignac, Brive-la-Gaillarde; Marie-Clarie Mitout, Tassin-la-Demi-Lune; Marinette Moll, Albignac; Marie-Jeanne et Gervais Parel, Meymac ; Evelyne et Marcel Parinaud, Thiais ; Marie-Françoise et Michel Petit, Garches; Serge Pouxviel Valetas, Darnets; Catherine Raymond, Clermont-Ferrand; Françoise et Claude Roucard, Cavagnac ; Lionel Rousset, Meymac ; Anne-Marie Salinié et Philippe Evrard, Gaillan-en-Médoc ; Maryse et Jean-Pierre Saugeras, Meymac ; Marie-Françoise Signoret, Meymac ; Martine Ternon, Meymac ; Eric Texier, Vaïssac ; Véronique et Bernard Valade, Liginiac ; Odile Valette, Limoges ; Geneviève et André Vergne, Paris; Sylvia et Philippe Vergne, Porto; Bernadette Viallard, Thiers; Jacques Viennois, Guéret.

